



# S-LINK

Dauer: 6. – 29.10.2021

Ergebnis des Architekturwettbewerbs zur ersten Station des S-LINK am Salzburger Mirabellplatz

Eine Expertenjury hat die Entwürfe für die erste Station des S-LINK hinsichtlich städtebaulicher, architektonischer und funktionaler Qualität bewertet und in einem anonymen Verfahren eine Entscheidung getroffen, wie die erste Station des S-LINK am Salzburger Mirabellplatz, dem Knotenpunkt für den regionalen und städtischen Verkehr, aussehen wird. Im Siegerprojekt waren die Gestaltung der unterirdischen Haltestelle und die besonders durchdachten Wegführungen mit Rücksichtnahme auf mögliche Erweiterungen herausragend. Den Ausschlag gab die für das Stadtbild ansprechende, freundliche und einmalige Architektur.

Weitere Infos zum  unter [www.s-link.at](http://www.s-link.at)

Die geltenden Covid-19 Regelungen finden Anwendung!  
Fotocredit: dunkelschwarz

Stadtgalerie Rathaus  
Säulenhalle im Rathaus, 1. Stock  
Kranzmarkt 1, 5020 Salzburg  
[kultur.stadt-salzburg.at](http://kultur.stadt-salzburg.at)

Öffnungszeiten:  
Mo-Do 8-17, Fr 8-13.30 Uhr  
An Samstagen, Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://www.facebook.com/StadtgalerienSalzburg)